Chers collègues arbitres et commissaires sportifs,

C'est avec enthousiasme et détermination que je sollicite votre confiance pour représenter les arbitres et commissaires sportifs au sein du conseil d'administration de la Fédération Française de Judo. Je suis en effet convaincu de l'importance d'une représentation active et engagée des arbitres et commissaires au plus haut niveau décisionnel de notre fédération.



J'ai commencé le judo en Guyane en 1987, puis en 1991 j'ai intégré le Pôle France d'Orléans. J'ai commencé à arbitrer en 1993, suis devenu arbitre départemental en 1994, et ai gravi un à un les échelons avec passion et détermination pour devenir arbitre national en 2003, européen en 2011 et mondial en 2015. Arbitre paralympique, j'ai eu l'honneur d'officier lors des Jeux Paralympiques de Tokyo 2020 et tout récemment lors de ceux de Paris 2024.

Depuis plus de trois décennies, je suis ancré dans la vie du judo local, étant licencié dans le Loiret depuis 1991, et élu au sein du comité directeur de mon club depuis 2008. J'ai assuré la formation des arbitres du département du Loiret entre 2003 et 2007, de ceux de la Région Centre Val de Loire de 2008 à 2012, puis 2012 à 2016, celle des arbitres du Grand Ouest en tant qu'adjoint au formateur national.

Depuis 2020 je suis à nouveau le formateur régional des arbitres et commissaires sportifs de la région Centre Val de Loire. Ces responsabilités me permettent de rester en contact étroit avec les réalités du terrain, de comprendre les besoins des arbitres et des commissaires, et de promouvoir un arbitrage et une commission sportive de qualité à tous les niveaux.

Je sollicite aujourd'hui votre soutien, car je souhaite être votre voix afin que notre expertise et nos préoccupations soient représentées et prises en compte au sein de nos instances dirigeantes.

Mes objectifs sont :

- de travailler avec le conseil d'administration afin de trouver les moyens humains et/ou financiers pour améliorer les conditions de formation, d'accompagnement et de reconnaissance des arbitres et commissaires sportifs.
- de me servir de mon expérience internationale afin de soutenir et d'aider au mieux la CNA dans toutes les initiatives pour améliorer encore plus notre niveau d'arbitrage et de commission sportive.

Fort de mon parcours et de mon dévouement pour le judo, je suis convaincu que je pourrai apporter une contribution aux travaux du conseil d'administration, tout en m'assurant que vos préoccupations soient prises en compte dans l'ensemble des décisions stratégiques qui pourront être prises.

Je vous remercie de votre confiance et de votre soutien.

Olivier Desroses

Arbitre International, Ceinture Noire 4ème Dan,

Formateur des arbitres et commissaires de la Région Centre Val de Loire.